



MENU



Le journal



Vidéo

Se connecter

S'abonner

Je tente ma chance

Accueil &gt; Hazebrouk

## À Estaires, un arbre fruitier a été planté pour chacun des 52 bébés nés en 2024

L'objectif de planter 6 600 arbres dans la commune sur la durée du mandat pourrait bien être atteint, au rythme où s'enchaînent les initiatives ces derniers mois.



Louise Saintenoy-Campagne (à droite), a aidé les parents d'Augustin à planter leur arbre



Par Gérard Bellengier (correspondant local de presse)

Publié 4 Mars 2025 à 12h09

Temps de lecture : 1 min

Après des plantations dans le parc Watine et dans plusieurs quartiers de la ville, une distribution gratuite d'arbustes à la population a eu lieu en novembre 2024 et enfin, il y a quelques jours, une plantation de 570 arbres à la base de loisirs Chlorolys par 24 élèves de la classe de 3<sup>ème</sup> prépa métiers du [lycée du Val-de-Lys](#).

Samedi dernier, l'opération « Un bébé, un arbre fruitier » se voulait encore plus originale : 52 arbres fruitiers ont été plantés sur un espace vert de la rue du Faro, notamment des pommiers, des poiriers et des cerisiers, dans le cadre du partenariat entre la ville et l'association [Les jardins du cygne](#).

### « L'arbre va grandir en même temps que l'enfant »

Chacun des 52 arbres a été associé à un bébé estairois né en 2024. Un moment de rencontre conviviale pour les familles qui ont participé à la plantation d'un arbre étiqueté au nom de leur enfant. Les élus municipaux étaient également présents en nombre et n'ont pas hésité à manier les bûches. Louise Saintenoy-Campagne, conseillère municipale à l'initiative de cette opération, était ravie du succès obtenu : « *Les parents sont très contents, c'est plaisant de se dire que l'arbre va grandir en même temps que l'enfant. On fera certainement ensuite les bébés 2025 puis 2026, on ne pourra pas s'arrêter là* ».